

# L'OMS appelle à relancer les efforts pour mettre fin au paludisme

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2025

À la fin des années 1990, les dirigeants mondiaux ont jeté les bases des programmes remarquables qui ont abouti à l'éradication du paludisme dans le monde. Ainsi, plus de deux milliards de cas de paludisme et près de 13 millions de décès ont été évités depuis 2000. À ce jour, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a certifié que 107 pays et territoires étaient exempts de paludisme, et de nombreux pays où la charge de morbidité est faible continuent de progresser régulièrement en vue d'éliminer la maladie. Sur les 83 pays où le paludisme reste endémique, 25 ont signalé moins de 10 cas en 2023. Cependant, comme l'histoire l'a montré, ces acquis sont fragiles.

OMS